



Alejandro Moreno afirma desde Ginebra, que la única manera de callarlo será matándolo

Desde Ginebra, Suiza, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, afirmó que irá ante la ONU para denunciar los ataques del gobierno de Morena en su contra, aseguró que no lo van a asustar, ni se va a echar para atrás para defender la democracia mexicana. Después de asistir en reunión internacional socialista, Alejandro Moreno adelantó que va a acudir al parlamento europeo y congresos de varios países para denunciar la persecución política en su contra, insistió en que lo que hace la gobernadora de Campeche es una calumnia avalada por el gobierno federal y dijo que la única forma de callarlo será matándolo.

<https://drive.google.com/file/d/1Vj81eUxsdYhdiPAInqMerFxuAS1swCyP/view>